

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Grenoble, le 22 avril 2022

## Risques de déclenchements d'avalanches à compter de ce vendredi 22 avril 2022

La vigilance orange pour les risques de déclenchements d'avalanches sur les différents massifs du département est déclenchée à partir de ce vendredi 22 avril 2022. Le risque, de niveau 3 sur 5, est élevé :

- dans le massif de Belledonne,
- dans le massif des Grandes Rousses.
- dans le massif de l'Oisans.

Ce phénomène est la conséquence à la fois des chutes de neige et de la fonte de neige, qui rendent le manteau neigeux très instable.

Le préfet de l'Isère recommande donc la plus grande prudence aux pratiquants de la montagne, quelle que soit la pratique, randonnée ou hors-piste.

Pour plus de précisions, consulter les bulletins avalanche sur le site Internet de Météo-France : <a href="https://meteofrance.com/meteo-montagne/alpes-du-nord/enneigement">https://meteofrance.com/meteo-montagne/alpes-du-nord/enneigement</a> ou avec les applications sur smartphone Météo France et Météo Ski.

Contact presse Bureau de la Communication interministérielle